

# Tarjetas de Crédito Visa Business • Beneficios

---

## Ventajas

### **Aceptación mundial:**

La tarjeta Visa Business puede ser utilizada mundialmente en más de 29 millones de establecimientos para pagar desde las compras del día a día hasta las más grandes, y diversos tipos de productos o servicios, lo cual proporciona millones de alternativas a la hora de seleccionar el proveedor más conveniente.

### **Centro de Atención al Cliente VISA:**

Desde cualquier lugar del mundo puede llamar al Centro de Asistencia Visa Business y lo atenderán en su idioma durante las 24 horas del día, los 365 días del año, para ayudarlo/a con cualquier consulta.

### **Control:**

Con Visa Business puede controlar mejor los gastos de tu empresa al poder identificar claramente en el estado de cuenta mensual adónde va cada centavo.

### **Conveniencia y Simplicidad:**

Administrar y combinar en forma sencilla y conveniente tus pagos en una sola factura te permite concentrarte mejor en lo que más importa: tu negocio.

### **Desembolso de Efectivo de Emergencia:**

En caso de emergencia, el/la titular de la tarjeta puede solicitar un adelanto de efectivo hasta el límite de gastos disponible en tu cuenta.

### **Seguridad:**

Con tu tarjeta Visa Business ya no tenés que portar efectivo ni preocuparte de que el dinero se extravíe o te lo roben. Si extraviás la tarjeta, simplemente llamá al Centro de Asistencia Global al Cliente de Visa. Desde allí se ordena la reposición urgente de la tarjeta en un plazo de 24 a 48 horas, prácticamente en cualquier lugar del mundo.

### **Visa Concierge:**

Es un servicio disponible las 24 horas de los 365 días del año para asistir a los tarjetahabientes Visa en el envío de obsequios, entradas para espectáculos, asistencia en viaje, renta de vehículos, reservaciones para obras de teatro y cualquier información o asistencia que el tarjetahabiente Visa pueda necesitar, tanto en su país de residencia como en cualquier parte del mundo.

### **Visa Home:**

Visa Home es el servicio gratuito y exclusivo para socios Visa que te permite consultar y obtener toda la información sobre el estado de cuenta de tus tarjetas Visa en tiempo real:

- Última liquidación de cuenta Visa
- Movimientos del período actual
- Planes de cuotas pendientes
- Límites y disponibles

### **Y además:**

- Suscribirte al Servicio de Mensajes Visa para recibir recordatorios de vencimiento, avisos de consumos y acumulados
- Suscribirte al Enews Visa y recibir información sobre productos, novedades y promociones
- Realizar pagos de servicios e impuestos a través del Servicio de Pagos Visa
- Inscribir tus tarjetas en el programa Verified by Visa

## **Servicios**

### **Adelantos de efectivo:**

Opción financiera para hacerse de efectivo a través de la red de cajeros automáticos de la red Link en Argentina, y Visa Plus en el resto del mundo.

### **Garantía extendida:**

Este beneficio duplica el periodo de reparación gratuita otorgado por el fabricante o la tienda hasta por un año adicional en los productos cubiertos, que tengan garantía escrita de 3 meses o más; o hasta 3 años por parte del fabricante o la tienda. No importa si el artículo fue comprado para uso personal o regalo.

### **Protección de Precios:**

Este beneficio le ayuda al tarjetahabiente a conseguir un mejor precio en la mayoría de los productos que compra con su tarjeta Visa. Si dentro de los 30 días siguientes a la compra encuentra una publicidad escrita o aviso de Internet que no sea subasta, del mismo producto, modelo, año y fabricante, a un precio menor en el mismo mercado, se le reembolsará la diferencia. No importa si el artículo fue comprado para uso personal o regalo.

### **Seguro de Protección de Compras:**

Pagando el importe total con la tarjeta VISA se cuenta con cobertura automática y gratuita contra daño o robo durante un período de 45 días a partir de la fecha de la compra indicada en el recibo de tu tarjeta.

**Seguro de Relevo de Responsabilidad Corporativa:**

El Seguro de Relevo de Responsabilidad Corporativa de Visa permite a las compañías solicitar el relevo de la responsabilidad sobre determinados cargos conforme a las condiciones aplicables de seguro.

**Servicio de administración de comprobantes:**

Este servicio opcional es una herramienta ágil para el manejo de las facturas derivadas de la actividad de gastos de representación. En su implementación contempla la recolección de comprobantes y la generación de archivos que registran cada compra con el detalle de impuestos aplicados para que la empresa pueda realizar imputaciones en sus libros impositivos. Estos archivos se acceden a través de Visa Home Comercial Cards.

**Servicio de Reposición Urgente de Tarjeta:**

Si la tarjeta es extraviada o robada, podés llamar al Centro de Asistencia Global al cliente de Visa. Desde allí se ordena la reposición inmediata de la tarjeta en un plazo de 24 a 48 horas, prácticamente en cualquier lugar del mundo.

## Viajes y Seguros

**Centro de Información para Viajes:**

Tu tarjeta Visa Business te proporciona gratuitamente servicios de información y asistencia para que viajes con más seguridad y ahorres tiempo y dinero. Como portador de la tarjeta Visa Business, podés obtener información y asistencia durante las 24 horas del día, los 7 días de la semana, con sólo llamar al teléfono indicado en el reverso de tu tarjeta o directamente al [Centro de Asistencia de Visa Business](#).

**Demora de equipaje:**

El tarjetahabiente, su cónyuge y sus hijos dependientes menores de 23 años estarán automáticamente asegurados hasta un tope establecido por los gastos razonables en los que hayan incurrido por el reemplazo de emergencia de artículos indispensables durante el viaje si la empresa de transporte demora en entregar el equipaje, lo envía a un lugar incorrecto o lo extravía por más de 4 horas.

**Pérdida de equipaje:**

El tarjetahabiente, su cónyuge y sus hijos dependientes menores de 23 años estarán automáticamente asegurados hasta un tope establecido por cualquier equipaje que se pierda debido a robo, extravío o envío a un destino erróneo mientras esté bajo el cuidado, custodia y control del medio de transporte.

**Demora de viaje:**

El tarjetahabiente, su cónyuge y sus hijos dependientes menores de 23 años estarán automáticamente asegurados hasta un tope establecido por gastos razonables si el viaje cubierto se retrasa más de cuatro horas a causa de un riesgo cubierto. La cobertura es en exceso de cualquier otro seguro aplicable.

**Cancelación de viajes:**

El tarjetahabiente, su cónyuge y sus hijos dependientes menores de 23 años estarán automáticamente asegurados hasta un tope establecido por gastos de viaje y alojamiento si se cancela un viaje por lesión, enfermedad, muerte del tarjetahabiente o algún familiar inmediato. También si como resultado de daños accidentales su residencia ha quedado inhabitable 10 días o menos antes del viaje o si la policía requiere de su presencia después de un intento de robo en su negocio o residencia.

**Pérdida de conexión:**

El tarjetahabiente, su cónyuge y sus hijos dependientes menores de 23 años estarán automáticamente asegurados hasta un tope establecido por gastos incurridos, para facilitar el uso de transporte alternativo para llegar a su destino a tiempo, cuando hayan perdido su conexión.

**Priority Pass:**

Un servicio que proporciona a sus miembros acceso a Salas VIP en aeropuertos alrededor del mundo. Es el programa de acceso VIP más grande del mundo con una red de más de 700 salas en 400 ciudades en más de 100 países alrededor del mundo. Listado de salones disponibles [www.prioritypass.com](http://www.prioritypass.com)

**Visa Luxury Hotel Collection:**

Un programa de beneficios exclusivos diseñado para ofrecerle a los tarjetahabientes experiencias inigualables en los más prestigiosos hoteles del mundo, desde pequeños hoteles boutique hasta los grandes como el Mandarin Oriental, Park Hyatt y Aman Resorts.

**Seguro de autos alquilados:**

Proporciona a los titulares de tarjeta una cobertura completa del vehículo dañado o robado en Estados Unidos y Canadá al utilizar la tarjeta Visa Business para abonar el importe del alquiler.

**Seguro de Accidentes de Viaje en Medios de Transporte:**

Brinda a los titulares de la tarjeta una cobertura con tope, en todos los viajes al abonar los pasajes con tu tarjeta Visa Business.